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________________________________________________________________________________ 

COMISIÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA 
 

34ª. SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO, CELEBRADA 
EL VEINTISÉIS DE AGOSTO DE DOS MIL VEINTIUNO 

 
VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 

__________________________________________________________________ 

Alejandra Palacios Prieto (APP): Buenas tardes. Hoy es veintiséis de agosto del año veinte 
veintiuno (sic) [dos mil veintiuno] y celebramos la sesión ordinaria número treinta y cuatro 
de este Pleno de la Comisión Federal de Competencia Económica. 

Antes de iniciar, como siempre, señalo que esta sesión será pública con la versión 
estenográfica que se publique en el sitio de internet de la COFECE, en términos del artículo 
47 de las Disposiciones Regulatorias de la Ley Federal de Competencia Económica y demás 
disposiciones jurídicas aplicables.  

El día de hoy estamos todos los Comisionados presentes, somos cinco, hay dos vacantes.  

Y cederé la palabra al Secretario Técnico para que, por favor, me ayude a hacer constar 
que esta sesión de Pleno se está llevando a cabo de manera remota mediante medios de 
comunicación electrónicos, de conformidad con el Acuerdo mediante el cual este Pleno 
autorizó la celebración de sesiones de forma remota en virtud de la contingencia existente 
en materia de salud, habló de un Acuerdo del veintiséis de marzo del año dos mil veinte.  

¿Secretario Técnico? 

Fidel Gerardo Sierra Aranda (FGSA): Gracias, Comisionada Presidenta. 

Hago constar que realicé la invitación para incorporarse a esta sesión a cada uno de los 
Comisionados que conforman el Pleno de la Comisión Federal de Competencia Económica, 
a través de sus cuentas institucionales y utilizando como software Microsoft Teams.  

Asimismo, doy fe de que del audio y del vídeo de Microsoft Teams se advierte la 
incorporación de los Comisionados a esta sesión remota. 

Muchas gracias. 

APP: Gracias, Secretario Técnico. 

Bueno, lo que tenemos a consideración de nosotros el día de hoy es una Orden del Día que 
consta de tres puntos: el primero es aprobación de Actas; el segundo es una concentración 
entre Grupo Televisa, [S.A.B.] y un par de empresas más; y el tercero son Asuntos 
Generales, donde hay un Acuerdo relativo a una audiencia oral y la presentación, discusión 
y, en su caso, aprobación de modificaciones a las Disposiciones Regulatorias sobre el uso 
de medios electrónicos para tramitar asuntos ante esta Comisión.  

Esta Orden del Día es pública, conocida. 

Ahora, digamos, antes de entrar formalmente a esta sesión de Pleno, lo que entiendo de 
parte de los Comisionados es que quisieran bajar el punto Segundo [de la Orden del Día] 
que es la concentración, la CNT-063-2021; y también la discusión y, en su caso, aprobación 
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de las modificaciones a las Disposiciones Regulatorias [sobre el uso de medios electrónicos 
ante la Comisión Federal de Competencia Económica], con la idea de que ambos asuntos 
se analicen con un poco más de detalle y se suban a consideración de nosotros en un par 
de semanas ¿es correcto, Comisionados?  

Alejandro Faya Rodríguez (AFR): De acuerdo. 

José Eduardo Mendoza Contreras (JEMC): De acuerdo. 

Brenda Gisela Hernández Ramírez (BGHR): De acuerdo. 

APP: Okay. 

Bueno, pues como veo que estamos todos de acuerdo lo que voy a hacer es iniciar el 
desahogo de los puntos que quedan en la agenda del día (sic) [Orden del Día], siendo el 
primero la presentación discusión y, en su caso, aprobación del Acta correspondiente a la 
sesión número treinta y dos ordinaria del Pleno de esta Comisión Federal de Competencia 
[Económica], que se celebró el doce de agosto del año veinte veintiuno (sic) [dos mil 
veintiuno]. 

¿Alguien tiene comentarios? 

Si no tienen comentarios, pregunto ¿quién estaría, en su caso, a favor de la aprobación de 
esta Acta? 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

Ana María Reséndiz Mora (AMRM): Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

APP: Yo soy Alejandra Palacios [Prieto] y estoy a favor. 

Y con esto tenemos unanimidad de votos para la aprobación de esta Acta, repito, de la 
sesión número treinta y dos ordinaria del Pleno de esta Comisión. 

Paso al tema de Asuntos Generales. 

Me voy a salir de la sala porque es la… es el análisis de un asunto en el cual yo estoy 
impedida, le cedo la palabra a la Comisionada [Brenda Gisela] Hernández [Ramírez], que es 
la Comisionada de mayor antigüedad, para que continúe con el desahogo de este punto y 
cuando sea momento me vuelvo a reintegrar a esta sesión de Pleno. 

BGHR: De acuerdo. 

Gracias, Comisionada. 

APP: Gracias. 

JEMC: Gracias, Comisionada. 

BGHR: Ya salió la Comisionada Presidenta [Alejandra Palacios Prieto].  

La siguien… el siguiente punto en la Orden del Día es la presentación, discusión y, en su 
caso, aprobación del acuer… del Acuerdo relativo a la audiencia oral que fue solicitada en 
el expediente IO-004-2017, en términos del artículo 83, fracción VI, de la Ley Federal de 
Competencia Económica. Se circuló previamente un… un Acuerdo. 
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No sé si quisiera añadir algo el Secretario Técnico.  

FGSA: Sí, Comisionada. 

Solamente señalar que el Acuerdo de integración del… de este procedimiento ya se notificó 
por lista el once de agosto de dos mil veintiuno, por lo que la solicitud se encuentra… se 
efectuó antes del tiempo que establece la ley para ello. Y con fundamento en el artículo 82, 
fracción I, de las Disposiciones Regulatorias de la Ley [Federal de Competencia Económica] 
y 63 de las Disposiciones Regulatorias de la Ley Federal de Competencia [Económica] de 
emergencia sobre el uso de medios electrónicos en ciertos procedimientos tramitados por 
la Comisión, se debe acordar la solicitud presentada y fijar la fecha, lugar y hora para 
celebración de la misma.  

Se está proponiendo como fecha y hora para llevar a cabo la audiencia oral el siete de 
septiembre de dos mil veintiuno a las diez horas con cero minutos y que esta audiencia se 
lleve a cabo a través de la plataforma electrónica de Microsoft Teams. 

Muchas gracias. 

BGHR: Gracias. 

Si alguien tuviera comentarios al proyecto de Acuerdo y si no ¿quién estaría a favor o en 
contra? 

JEMC: ¿Alejandro Faya [Rodríguez]? 

BGHR: ¿Comisionado [Alejandro] Faya [Rodríguez]? 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

JEMC: José Eduardo Mendoza Contreras, a favor. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

Y hay unanimidad para la emisión de este Acuerdo, citando para el día siete de septiembre 
(sic) [de dos mil veintiuno] a las diez horas a los efectos que fue solicitado por los Agentes 
Económicos. 

FGSA: Okay. 

BGHR: Secretario Técnico, puede llamar a la Comisionada [Presidenta Alejandra] Palacios 
[Prieto], por favor.  

FGSA: En este momento la llamamos. 

No… no me contesta Comisionada [Brenda Gisela Hernández Ramírez]. 

Ya… ya… ya se incorporó. 

BGHR: Ya… ya se incorporó. 

APP: Gracias. 

Bueno, pues me integro para señalar que hemos dada por desahogada la agenda del día 
(sic) [Orden del Día] de hoy y que si no hubiera otro comentario daríamos por terminada 
esta sesión de Pleno. 

AFR: Gracias. Sin comentarios, Comisionada [Presidenta].  
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BGHR: De acuerdo. 

APP: Muy bien. 

JEMC: Sin comentarios, gracias. 

APP: Buenas tardes a todos, muchas gracias. 

JEMC: Muchas gracias. 

BGHR: Gracias. 

FGSA: Gracias. 


